



Die Band Human gilt als Garant für gute Stimmung: Auch dieses Jahr sind die Musiker Teil des SommerevENZ-Festivals, das der Förderverein Enzgärten auf die Beine stellt. Foto: Archiv

Vorfreude aufs SommerevENZ ist spürbar

Das Festival an der stillen Enz findet in diesem Jahr vom 13. bis 25. August statt. Die Verantwortlichen des Fördervereins Enzgärten können schon über ein halbes Jahr vor dem Startschuss das Bühnenprogramm vorlegen – und wollen in anderen Bereichen nachbessern.

VON LEON SCHMID

MÜHLACKER. Auch wenn es noch über ein halbes Jahr dauert, bis das SommerevENZ den Platz an der stillen Enz in ein Freiluft-Festivalgelände verwandelt, ist die Vorfreude bei den Verantwortlichen schon spürbar. Rolf Watzal, der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins Enzgärten, ist einmal mehr für das Bühnenprogramm verantwortlich und hat für die Zeit vom 13. bis 25. August wieder ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt.

Gemeinsam mit dem restlichen Vorstandsteam und zahlreichen Helferinnen und Helfern erwartet er während des Veranstaltungszeitraums wieder mehrere Tausend Gäste. Denn das bewährte Format mit lokalen Bands, Karaokeabenden und Comedy-Einlagen bietet einmal mehr beste Voraussetzungen für ein erfolgreiches rund zweiwöchiges Fest. Auf dem Programm stehen beispielsweise Rock- und Popmusik ebenso wie traditionelle Blasmusik. „Das SommerevENZ bietet zwei Wochen lang je-

den Abend ab 18 Uhr, sonntags bereits ab 10 Uhr, absolute Highlights“, berichtet Rolf Watzal.

Neben dem musikalischen Genuss hat das SommerevENZ natürlich auch mit Blick auf leere Mägen und trockene Kehlen leckere Angebote parat, wie Watzal versichert:

„Vom klassischen Burger bis hin zur vegetarischen Spezialität gibt es kulinarische Genüsse für jedermann, immer frisch zubereitet.“ Ein erschwinglicher Preis für die Verpflegung sei den Veranstaltern sehr wichtig, um auch dem kleinen Geldbeutel gerecht zu werden. Daher gilt wieder: Eintritt frei.

Die Veranstalter hätten aus den Erfahrungen des vorigen Jahres gelernt, als rund 10000 Menschen das Event besucht haben. Um auf einen solchen Ansturm besser vorbereitet zu sein, werde im Vorfeld mehr eingekauft, und an den Abenden selbst sollen laut dem stellvertretenden Vereinsvorsitzenden auch ausreichend Kassen zur Verfügung stehen.

Doch abgesehen von der Anzahl der Kassen, dem Einkauf im Vorfeld oder dem Bühnenprogramm: „Ohne die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer sowie die finanzielle Unterstützung der Stadt Mühlacker wäre eine Veranstaltung in dieser Größe undenkbar“, betont Watzal.

Auch dieses Jahr soll das SommerevENZ wieder als Ort der Begegnung dienen, an dem Jung und Alt gemeinsam eine gute Zeit verbringen können. Die Sonntage sind im Programm schon traditionell als Familientage konzipiert. Bleibt zu hoffen, dass das Wetter auch dieses Mal ein Einsehen hat und seinen Teil zu einem gelungenen SommerevENZ an der stillen Enz beiträgt.

Programm des SommerevENZ 2024

Dienstag, 13. August: For Life (Coverband aus Mühlacker)	Glam and the Glitters (Glamrock aus den 70ern)	Donnerstag, 22. August: MOCCA 4 (Coverband aus Pforzheim)
Mittwoch, 14. August: Karaoke	Sonntag, 18. August: Bunter Nachmittag mit dem Musikverein Mühlacker	Freitag, 23. August: Elfriedes Journey (Coverband aus Bretten)
Donnerstag, 15. August: Diana & the Diamonds	Montag, 19. August: Ruhetag	Samstag, 24. August: Human (Livin' the 80s)
Freitag, 16. August: Squeezed (Coverband aus Esslingen)	Dienstag, 20. August: Ernst und Heinrich	Sonntag, 25. August: Countrytag mit T-Bone Country
Samstag, 17. August:	Mittwoch, 21. August: Karaoke-Abend	